

Nürnberg Bodenwerte per Mausklick

[2.9.2003] Die Stadt Nürnberg bietet jetzt im Internet eine Bodenrichtwertkarte. Das Webangebot basiert auf einer Lösung des Unternehmens c-plan.

Auf Basis einer technologisch einmaligen Lösung des Unternehmens c-plan stellt die Stadt Nürnberg jetzt eine Bodenrichtwertkarte im Internet für einen geschlossenen Personenkreis zur Verfügung. Die Bodenrichtwertkarte ist eine wichtige Grundlage für die Grundstücksbewertung. Sie wird aus den Kaufpreissammlungen der Gutachterausschüsse erstellt. Die Sicherheits- und Internetexperten der zentralen EDV-Abteilung und des Entwicklungspartners Curiavant Internet GmbH haben Anfang August ihr Okay zur Freischaltung gegeben, nachdem sie sich überzeugen konnten, dass der Zugriff auf die Daten sicher ist. Die Bodenrichtwerte sind kostenpflichtig und stehen nur solchen Nutzern zur Verfügung, die sich durch eine digitale Signatur auf ihrer multifunktionalen Chip-Karte ausweisen können. Das Programm ermöglicht den Zugang zu den Daten durch eine spezielle, besonders sichere Prozedur zur Signatur und Anmeldung. Nach Angaben von c-plan ist die Anwendung in Europa technologisch einmalig. Die ersten Erfahrung seien sehr gut. Mittelfristig will die Stadt Nürnberg den Internetstadtplan und die Lageplanauskunft mit der gleichen Technologie, die auf der c-plan-Lösung Topobase basiert, realisieren.

<http://www.geoinformationen.nuernberg.de>

Stichwörter: Nürnberg, Bodenrichtwertkarte, c-plan, Topobase

Quelle: www.kommune21.de